
2014,12,10     正座峰の準備に行きました。 

 久しぶりのコースで、雪が降りそうな天気予報でしたので、急遽、下見に行きました。倒木処理や道標の赤テープ付けなど

しました。自然林の気持ち良い樹林ウォークを楽しみます。眺望も素晴らしく気持ち良い山歩です。きれいな雪景色が楽しめ

たら良いですね。みなさまのご参加をお待ちしています。 

 

❐コース状況や眺望など 

      

 

      

 

❐道標の赤テープ付けや危険個所のチェックなどしました。 

 

     

 

  


